

## Pays viennois

# Basket : le tournoi international de Pâques de l'AVSR se précise

La 22<sup>e</sup> édition du tournoi international de Pâques de basket-ball d'Ampuis Vienne Saint-Romain Reventin se déroulera du 18 au 20 avril.

Jean-Paul Rousset -



Le comité d'organisation travaille depuis des mois pour réussir cette 22<sup>e</sup> édition du tournoi international. Photo Le DL/J-P.R.

Le comité d'organisation du tournoi international de basket-ball d'Ampuis Vienne Saint-Romain Reventin (AVSR) s'est réuni ce jeudi 3 avril, pour faire le point sur l'organisation d'une manifestation sur les rails depuis de nombreux mois.

Pour correspondre aux normes des championnats européens, le tournoi masculin s'adresse aux U19, le tournoi féminin aux U18. Pour cette 22<sup>e</sup> édition, on trouvera chez les garçons deux clubs français, Aix-Maurienne et l'AVSR, et six clubs étrangers avec Sokol Prague (République tchèque), Europe Academy (Barcelone, Espagne), Laurenty Academy Charleroi (Belgique), Lokomotief (ville de Rijswijk, Pays-Bas), tenant du titre, KK Pirot (Serbie) et Bears Academy (Aarhus, Danemark).

Chez les féminines, l'Élan de Chalon représentera la France, face aux Néerlandaises de Lokomotief, les Espagnoles de Cornella Barcelone et CB Leganés, ainsi que les Belges de Laurenty Charleroi. L'AVSR, pas assez

compétitif cette saison, bien que tenant du titre, n'est pas engagé. Pour cette énorme organisation, on s'est particulièrement penché sur les 1 000 repas, entièrement préparés par les bénévoles du club. Cette année, seuls Leganés et Laurenty seront hébergés dans les familles, les autres ayant préféré l'hôtel à leur charge. Diverses animations sont programmées, comme le concours de dunks très apprécié par les jeunes. Pour la première fois, trois matchs sont programmés le vendredi 18 avril, également soirée d'accueil des partenaires, pour consacrer l'après-midi du dimanche aux deux finales, plus la petite finale pour la 3<sup>e</sup> place.

Le quartier général sera comme d'habitude au gymnase de Saint-Romain-en-Gal, mais avec une dizaine de matchs à Ampuis le samedi et le dimanche matin, et un à Reventin.